

## ニシモリ伯日議連会長フェイスブック上での記念動画配信（6月18日）

### 山田大使メッセージ

こんにちは。駐ブラジル日本大使の山田彰です。日本とブラジルの間には、人と人との絆によって結ばれた、強い信頼関係が存在します。その基礎としては、ブラジルの日系社会、そして在日ブラジル人コミュニティの存在が大きいと思います。

ブラジルで幅広い分野で活躍されている日系人は、日本に関心をもつきっかけを与えてくれる、両国の交流の重要な架け橋です。また、最近では、若手の日系人による日系社会の活動も活発に行われていることを頼もしく思います。今後も、若手日系人と日本の若い世代との間の交流事業を推進し、両国の将来を担う両者の絆を深めていきたいと考えています。また、私自身もできる限り多くの日系社会の活動に参加し、共に盛り上げていきたいと思っています。

新型コロナウイルスの感染下で私たちは困難な状況にありますが、皆で協力し、支え合っていけば、この困難も乗り越えられると思います。共に頑張りましょう。

本年国交125周年を迎えた日本とブラジルの関係は素晴らしく良好ですが、経済関係、グローバルな課題への協力、文化交流等、様々な分野において発展の余地はまだまだ広大だと考えています。ニシモリ伯日議連会長を始めとする伯日議連の皆様とも連携して、日ブラジル関係の一層の強化に引き続き尽力していきたいと思っています。

（了）